

Señores

Día 25 de Abril de 1957

D. Carlos Font Llopart  
alcalde-Presidente

Tenientes de Alcalde

D. Pedro Viaplana

D. José M<sup>o</sup> Corbera

D. Carlos Hors

D. Miguel Vstrell

Secretario

D. Miguel Boore Horrens

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas cuarenta y cinco minutos del día veinte y cinco de abril de mil novecientos cincuenta y siete, se reunió la Comisión permanente bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Llopart y asistencia de los Sres. Tenientes de Alcalde D. Pedro Viaplana, D. José M<sup>o</sup> Corbera, D. Carlos Hors y D. Miguel Vstrell y del Secretario de la Corporación, estando presente el Sr. Interventor.

Acta. - abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial. - Vuelta ciclista. - Se leyó una carta del Comité de la Vuelta ciclista a Cataluña, interesando se manifieste si se desearía que esta ciudad fuese uno de los finales de etapa de la Vuelta. Se acordó contestar negativamente.

Parroco Palou. - Se leyó un escrito del Rdo. D. Miguel Bot, Cura Parroco de Palou en el que manifiesta el agradecimiento de la población de dicha parroquia por la instalación de un reloj en la torre de la Iglesia, mejora que ha producido, según manifiesta, una gran satisfacción a los habitantes de la demarcación parroquial. - Se acuerda hacer constar la complacencia de la Corporación por las manifestaciones del Rdo. Cura Parroco de Palou

Carrera patinaje. - Se dió lectura a una instancia de D. José Rovira Gallemí, en representación del Club Patin Arbeca, solicitando autorización para celebrar una exhibición de patinaje artístico el próximo día 28 en la plaza de José Antonio de esta ciudad, y además un trofeo para el equipo vencedor. - Se acuerda conceder el permiso y el trofeo.

certificados terminación obras. - Se da cuenta de certificaciones de terminación de obras de retroceso de las casas números 10 y 11 de la plaza Ferpiñá, propiedad respecti-

Día 25 de Abril de 1957

vamente de D<sup>o</sup> Concepción Bellavista y de las Hnas. D<sup>as</sup> M<sup>as</sup> Pilar y D<sup>o</sup> Rosa Gibert. Se acuerda pasen a Intervención a los efectos del pago de la indemnización señalada por el Ayuntamiento.

Servicios delegados de Cultura, Asistencia social y Deportes. - Se acordó aprobar un dictamen de la Comisión de Cultura, asistencia social y Deportes, en instancia del Frente Juventudes solicitando una subvención de 2500 pesetas para cubrir parte del déficit ocasionado por la organización del Concurso escolar de Dibujo y Literatura para celebrar el Día de la Madre, en cuyo dictamen se propone conceder la subvención solicitada, previo el trámite de entrega a la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, de la liquidación económica del referido concurso.

Factura Deportes Martín. - Fue aprobado otro dictamen de la misma Comisión proponiendo se acuerde el pago de las facturas de "Deportes Martín" de importe 2.559'55 pesetas por material entregado a la Agrupación de Veteranos del Deporte de Granollers.

Ajedrez. - Vista una instancia de "Peña Cunitv" solicitando un trofeo para el II Campeonato social de Ajedrez, se acuerda, de conformidad a dictamen de la Tenencia de Alcaldía delegada de Cultura, Asistencia social y Deportes, manifestar a dicha Peña que la petición la formule a través de la Delegación del Frente de Juventudes.

Servicios delegados de Hacienda. - Censo. - Se leyó una instancia de D. Mariano Roca Sitjà manifestando su deseo de redimir dos censos de pensión anual 200 y 203 pesetas respectivamente que presta al Ayuntamiento por unos terrenos sitos en Avenida de la Victoria, y cuya capitalización importa la suma de 16.766'66 pesetas, pero que no siendo posible satisfacer la totalidad de esta cantidad de una vez, solicita se le admitan entregas a cuenta hasta cubrir el to-

tal en un plazo de seis meses.

De conformidad a lo interesado por la Tenencia de Alcaldía delegada de Hacienda, se acordó estimar la referida instancia de D. Mariano Foca con la especial modalidad de pago que indica, y autorizar al Sr. Alcalde-Presidente para la firma de la correspondiente escritura después de ingresado el total importe de la capitalización de los referidos censos.

Reclamación Gomez. - Fue aprobado un dictamen en instancia de D. Luis Gomez Tugas reclamando contra la cuota señalada por contribución de mejoras por alcontrillado a un terreno de su propiedad situado en la calle Ramon Hüll, proponiendo sea baja el importe de dos recibos equivalentes a 1.050 pesetas.

Plus Valia. - Reclamación Murtra. - Se leyó una instancia de D. Alberto Murtra Lobet formulando reclamación contra cinco liquidaciones de plus valia correspondientes a los expedientes números 16, 17, 19, 20, y 21 de 1956, y el informe de Secretaría a dicha reclamación, cuyo informe está conformado por el Teniente de Alcalde delegado de Hacienda. De conformidad a dicho informe, se acuerda desestimar la reclamación.

Reclamación Haas. - Seguidamente se leyó un escrito de D. Carlos Haas Bayer reclamando contra la liquidación del arbitrio sobre incremento de valor de un terreno situado en la calle Enrique Granados números 13 y 15; y el informe de Secretaría conformado por el Sr. Teniente de Alcalde delegado de Hacienda. Y se acordó, de conformidad a dicho informe, desestimar la reclamación, con el voto en contra del Sr. Hors.

Facturas. - Fue aprobada una relación de facturas de importe total, 37.350'85 pesetas.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. - Expedientes de obras. - Vistos los correspondientes expedientes, debidamente informados, se acordó conceder permiso: a D. Juan Saborit para obras en Avda. Marqués de las Franquesas 138; a D. Juan Camp e hijos para construcción de un edificio en calle Maestro Falla esquina



Amadeo Vives, a D. Antonio Martínez Cuenca para obras en calle E. Dunant 3; a D. Jaime Illa Vila para obras en la casa numero 14 Auda. Generalísimo; a D. Juan Andreu para obras en la casa numero 128 Auda. Generalísimo; a D. Enrique Barrachina Coloma, para obras en Corro 117; a D. José Tibert Cabroja para obras de retroceso de la fachada de la casa numero 14 de la Pl. Perpiñá; a D. Antonio Dorrell Castanier para conectar desagüe de un edificio de calle Valencia; a D. José Just para obras de retroceso de la fachada de la casa numero 12 de la plaza Perpiñá; a D. José Ventura para colocar marmol en la fachada de la casa numero 25 y 27 plaza Maluquer y Salvador; a D. Andrés Basoli, para conectar desagüe en calle Palauclarias numero 88; a D. Juan Rovira Clavell, para construcción de acera en Ramiro Redesma 13 y 15; a D. José Fontdevila para obras en la casa numero 15 calle de Barcelona; a D. Dionisio Quedillo para pintar parte de la fachada de la casa numero 9 plaza Caidos; a D. Ramón Sobrevis para obras en la casa n.º 28 de la calle España; a D. Ginés Valls para obras en la casa numero 7 calle de San Roque; a D. Andrés Vallespi para obras en calle Viñamata 63; a D.ª Matilde Anzelet, para obras en la casa numero 74 calle de Barcelona; a D. Alfonso García Avila para construir una pared de cierre en calle Ramiro Redesma numero 14, quedándole prohibida toda otra obra; a D. Juan García Rubio para obras en la casa numero 16 calle Unión; a D. Francisco Torner Coderch para construcción de una vivienda en calle Pizarro y a D. Ramón Gularat para una valla en Auda. Generalísimo esquina Minetas.

Coros. — Se acordó gratificar a los coros que saludaron a la Corporación con motivo de la Pascua de la Pascua de Resurrección en las siguientes cantidades:

Coro amigos de la Unión . . . 250' pesetas  
Cruz Roja, Catecismo Parroquial y Esbart Dansaire . . . 100 ptes cada uno.

Y no habiendo mas asuntos a tratar, se levanto la sesion siendo las veinte y una horas cuarenta minutos. De elle extiendo esta acta; certifico.

~~Carlos Font~~ ~~José M. Corbera~~  
~~José M. Corbera~~ ~~Miguel Vstrell~~  
Miguel Vstrell  
Miguel Roure

Patigencia - Acreditado que no ha podido celebrarse sesion de primera convocatoria por falta de numero.

Granollers 30 de Abril de 1957

El Secretario

Miguel Roure

Señores

**Dia 2 de Mayo de 1957**

D. Carlos Font Llopart  
Alcalde-Presidente

En la Casa Consistorial de Granollers siendo las veinte horas del dia dos de mayo de mil novecientos cincuenta y siete, se reunio la Comision municipal permanente para celebrar sesion ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Llopart y asistencia de los Sres. Tenientes de Alcalde D. Pedro Viaplana, D. José M<sup>a</sup> Corbera y D. Miguel Vstrell y del Secretario de la Corporacion, estando presente el Sr. Interventor.

Tenientes de Alcalde  
D. Pedro Viaplana  
D. José M<sup>a</sup> Corbera  
D. Carlos Hors  
D. Miguel Vstrell

Secretario

Ha excusado su asistencia el Teniente de Alcalde D. Carlos Hors.

D. Miguel Roure y Abrens

Acta. - Abierta la sesion y leida la minuta del acta de la